

不当懲戒解雇処分撤回闘争委員会 闘争委員会情報

No.237

2011年

11月1日

JR東労組 本部

美世志会は無罪だ!!

弾圧から9年、最高裁に口頭弁論を開かせ、美世志会の逆転無罪を実現する11・1大集会開催!!
上告審開廷に向けて全組合員と共にたたかおう!!



主催者あいさつを行う千葉委員長



全国の仲間からの「檄」



JR東労組の組合員である美世志会7名が「強要」事件をでっち上げられてから11月1日で9年が経過しました。この日、JR東労組と支援する会は、滝野川会館大ホールで集会を開催しました。550名の仲間が全国から集まり、最高裁に口頭弁論開催と自判での「原判決破棄、逆転無罪」を勝ち取る意思統一を行いました。

集会では新党大地代表代行浅野貴博衆議院議員から「取調べの可視化の法制化に向けた取り組み」について講演をいただきました。また「布川事件」、「東電OL殺人事件」、「三鷹事件」の支援する会とJR総連より連帯のあいさつを頂き、えん罪事件で苦しんでいる方々との連帯をつくり出しました。

美世志会より全国各地域での仲間のたたかいへのお礼と、新たなる決意表明、集会アピールを全体で確認しました。

職場から地域から最高裁要請行動と街頭行動を強化し上告審勝利を勝ち取ろう!!